



Marthe et Marie en
Baugéais



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

LA PRÉSENTATION DU SEIGNEUR AU TEMPLE : UNE FÊTE ?

C'était une coutume, un rite, pas forcément obligatoire : selon la loi, chaque parent pouvait présenter au Temple son fils premier-né. Marie et Joseph suivent fidèlement la loi ; le sens de ce geste est très beau : ils reconnaissent dans cet enfant un don de Dieu, un don merveilleux qui dépasse l'entendement. Leur geste est une action de grâce, un merci bouleversé. Aujourd'hui encore, les parents savent s'émerveiller par cet enfant qui leur est donné.

Depuis longtemps, le peuple de Dieu rendait grâce pour les premières récoltes de septembre ou les premiers-nés des troupeaux. Et cette démarche vaut pour nous encore aujourd'hui : savons-nous rendre grâce pour toutes les merveilles de la création ? savons-nous admirer un instant la beauté d'une rose, le soleil couchant sur la mer, le sourire d'un petit enfant ?

Le geste de Marie et Joseph est encore plus merveilleux ; le vieux Syméon, accueillant l'enfant Jésus, révèle qu'il est Lumière des nations et Gloire d'Israël. Même si le don du Christ à la croix se profile, Il est pour toujours notre Lumière et notre Salut.

Paul Vincent (Prêtre)

Vie Consacrée

Dieu Seul +

Notre Congrégation née le 23 mai 1790 en la solennité de la Pentecôte, sous le vocable de « Filles du Cœur de Marie Compatissant au Pied de la Croix », a le privilège de détenir une Sainte Relique de la Vraie Croix du Christ. Mère Fondatrice l'a achetée, alors que ce précieux trésor était mis en vente aux enchères – puisque, à l'époque les biens de l'Eglise étaient spoliés -. A sa mort, elle nous a laissé ce Testament : « La Croix et les Pauvres sont les deux Trésors qu'en mourant, je lègue à mes filles ». Notre mission propre est « Adorer et Servir ».

Notre Consécration religieuse s'enracine intimement dans la consécration du baptême. Mais l'appel particulier du Christ à Le suivre nous conduit à Lui offrir notre être tout entier. Notre Mission d'Eglise est celle que nous ont transmise nos Fondateurs : [...] établir un lieu où Il fût Adoré en esprit et en vérité au Saint Sacrement, et où Il pût être Servi dans la personne des Pauvres. Attentive à répondre aux besoins humains et spirituels de tous ceux que le Seigneur lui a donné à aimer et à servir, notre Congrégation se veut messagère de l'Amour du Père auprès de tous les hommes, spécialement de ceux qui souffrent. (Extrait de notre Règle de Vie).

Le sens de notre vie spirituelle et religieuse est de vivre dans une union toujours plus profonde au Christ qui nous a appelées à Le suivre. Ce qui est essentiel, au-delà de nos faiblesses et de nos limites, c'est de vivre notre relation d'amour avec le Christ...D'où l'importance de notre vie de prière et du témoignage de nos vœux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance qui sont des défis face à la société de consommation, de laxisme et d'indifférence. Ce qui est fondamental c'est de dire « oui » librement et chaque jour. La Vierge Marie est le plus beau modèle.

Aujourd'hui notre Congrégation, veut faire vivre d'une façon particulière et renouvelée, le testament de notre Mère Fondatrice : « La Croix et les pauvres sont les deux trésors qu'en mourant, je lègue à mes filles ». En effet la Croix d'Anjou est une Sainte Relique de la Vraie Croix du Christ. Chacun pourra venir prier devant, dans un climat de silence. L'Hospitalité, l'accueil de toute personne pèlerins, visiteurs sera notre priorité. La chapelle reste néanmoins le lieu où l'Adoration devant le Saint Sacrement reste essentiel : deux jours par semaine que nous allons redéfinir. « L'Adoration, historiquement liée à la fondation de notre Maison de Charité, essentielle à notre mission, prolonge la messe. Elle est pour nous un service du plus haut prix ». (Extrait de notre Règle de Vie.)

Chaque jour, notre vie est rythmée par le travail – accueil, service auprès de nos sœurs aînées, service à domicile – et la prière. Nous célébrons en commun, dans la mesure du possible, les principales parties de l'Office Divin : Laudes, le Milieu du jour, les Vêpres et les Complies.

Dans la vie Consacrée, il faut se détacher des biens de ce monde pour s'attacher à la personne du Christ, se décentrer de nos soucis, de nos préoccupations pour se centrer sur Lui et vivre dans l'abandon, se déraciner de notre « moi » pour s'enraciner en Lui. La prière personnelle et silencieuse est donc indispensable et le cœur de notre vie.

Sœur Claire Monique, Supérieure Générale.
congregation-girouardiere.fr



MARTHE ET MARIE EN BAUGEOIS

2 impasse Notre Dame Baugé, 49150 Baugé-en-Anjou
marthe-et-marie@orange.fr - 09 67 50 14 65
Père Luc : 06 66 38 57 70

Permanences

Mar. : 14h30 - 16h30 Jeudi : 14h30 - 16h30
Mer. : 14h30 - 16h30 Sam. : 10h00 - 11h00

Si vous souhaitez faire paraître une information, envoyez votre demande à echo.bauge@gmail.com



La Galette Paroissiale

Ce ne sont pas moins de 70 participants qui se sont retrouvés, samedi 11 janvier dernier, à la Galette Paroissiale de Baugé !

Nous avons assisté avec plaisir à des échanges conviviaux remplis de rires, de sourires, de sincérité... Et de frangipane avec quelques fèves.

De beaux moments dans notre Paroisse Marthe et Marie en Baugeois !

De beaux espoirs quand à la communauté, en l'honneur des paroles qu'a proclamé le Pape François « l'année 2025, l'année de l'Espérance ».

« Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. C'était à Cana de Galilée. » (Jn 2, 1-11)

Alléluia. Alléluia.

Dieu nous a appelés par l'Évangile
à entrer en possession de la gloire
de notre Seigneur Jésus Christ.

Alléluia. (cf 2 Th 2, 14)

Messes Église St Laurent

Samedi 25 janvier 18h30

Messe dominicale

Dimanche 26 janvier 10h30

Messe dominicale

Samedi 01 février 18h30

Messe dominicale

Dimanche 02 février 10h30

Messe dominicale

Messes chez les sœurs

17h00 Mardi et Jeudi

07h40 Mercredi et Vendredi

Dates à retenir

Vendredi 24 janvier 20h30

Temps de louange baugeois chez les sœurs

Mercredi 29 janvier 14h30-16h

Explications bibliques
Salle paroissiale

Vendredi 7 février 15h

Temps de prière (chapelet)
Hôpital du Rancan

Chez les sœurs

Office des Laudes

07h15 7 jours sur 7.

Office des Vêpres

17h30 En semaine, le dimanche et jours de fête

Le Saint Sacrement est exposé:

08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30

Tous les mardis

08h30 à 12h00 et 14h30 à 18h00

Tous les vendredis

Veillée de prière + nuit d'Adoration

20h30 Premier jeudi du mois

Inscriptions pour venir prier la nuit au
02 41 89 75 49 ou

accueil@congregation-girouardiere.fr

Baptêmes

Gabriel ESNAULT (de Mareil-sur-Loir)

Funérailles

Paulette GIRAUX († Échemiré), **Nydia CHAUVELIN** († Bocé), **Gaston BOUTEILLER** († Clefs)